



地域に飛び出せ！ 1学期、たくさんのこと学びました

本校のグランドデザインには、**上阿多古の「ひとものこと」との関わりを大切に、地域の資源を生かした教材を発掘する**と示しています。これまで各学年のいろいろな学習で、地域の皆様にはお世話になっています。1学期の活動を振り返ると、地域に飛び出し、学ぶ場が昨年度よりも多いように感じます。

- ・低学年は、近隣の施設や阿多古川に出掛け、そこに関わる人や豊かな自然とふれ合いました。
- ・中学年は、身近な植物を採集しておいしく調理することで、地域への思いを深めています。
- ・高学年は、地域の困りごとを実際に近隣の人々に聞いて、解決の方法を探っています。

このような学習を進めていくと、実際に歩いてみないと分からないこと、「知らない／知らなかった」で過ぎてしまうことが意外に多いことを実感します。そして、手作りをする機会は、出来上がるまでの工程を知ることができます。便利な生活に慣れてしまつた私たちは、時間のかかることや大変そうなことをためらったり面倒がつたりしてしまいがちです。でも、学ぶことはたくさんあります。独自性や心身へのよい効果があることはもちろん、持続可能な消費を考えたり、大量生産による環境負荷を減らしたりすることなどの社会的な意義もあり、これから社会を考えることにつながります。大切にしたい活動です。

71日間の1学期がもうすぐ終わります。入学した1年生も小学校生活にすっかり慣れ、学習に、遊びに、生き生きと取り組んでいます。そして、上級生たちは、下級生から刺激をもらい、頑張ろうとする姿が様々な場面で見られました。一人一人が成長しています。頼もしいことです。

スポーツフェスティバル、交通安全リーダーと語る会、学校保健委員会、参観会、校外学習等たくさん行事があった1学期。子供たちが自身の目標に向かって一生懸命取り組むことができたのは、保護者様や地域の皆様の御力添えがあったからこそ、と感謝申し上げます。



桑の葉を摘んで、お茶にしてみよう！

情報があれば教えてください

①高学年の子供たちは、いろいろな職業について調べています

仕事内容のほか、苦労・やりがいなど、お話ししてくださる方を探しています。子供たちから質問したいこともあります。どんな職種の方でも構いません。子供たちの学習にお力添えいただける方がいらっしゃいましたら、学校まで御連絡ください。（Tel 928-0004）

②環境ボランティアを募集しています

昨年度は9月上旬に依頼をしましたが、残暑の厳しい時期で参加はおひとりでした。

今年度は時期をずらして、10～11月に行いたいと思っています。御協力いただける方は学校まで御連絡ください。詳しい日程をお知らせいたします。よろしくお願ひいたします。